



Estimado lector:

La Revista Medica MD se engalana al presentar el primer número de nuestro cuarto año de vida. Tres años han pasado desde que iniciamos con esta publicación; hemos ido creciendo y mejorando cada día con el único fin de ser una de las mejores revistas medicas del país y Latinoamérica. Este número es de especial relevancia, ya que la familia de la Revista Medica MD agradece y reconoce el excelente papel que la Dra. Norma Gisel de León realizó durante su cargo como Editora en Jefe, repercutiendo en el alcance de los máximos estándares de calidad en publicación y edición de artículos científicos.

En el contenido de este número, presentamos las acciones en salud que el H. Congreso del estado de Jalisco ha realizado desde la panorámica ofrecida por el Dr. Raúl Vargas López. También, ofrecemos la opinión del Dr. Luis E. Ledón Pérez sobre la historia, papel y uso del placebo en la medicina.

Como dijo el narrador norteamericano Richard North Patterson —La escritura no es producto de magia, sino de la perseverancia—, el trabajo realizado por el Comité Editorial se encuentra en constante cambio y mejora asegurando al lector información actual, veraz y útil. Convirtiendo a los trabajos publicados en elementos de la formación de los profesionales de la salud y en parte de la literatura universal.

Sin más por ahora, agradecemos la permanencia y continuidad de nuestros lectores, no sin antes recordarles la oportunidad de participación activa no sólo como lectores, sino como autores en la Revista Medica MD.

*"Escribir con sencillez es tan difícil como escribir bien."*

William Somerset Maugham  
Novelista, escritor inglés (1874 – 1965)

